

Gut besuchte Beachparty des Jugendgemeinderats



Am 27. Juli – dieses Mal an einem Freitagabend – hatte der Jugendgemeinderat zur alljährlichen Beachparty ins Mineralbad in Höfen eingeladen.

Mit ca. 400 Personen war die Beachparty auch dieses Jahr wieder sehr gut besucht. Neben dem nächtlichen Badespaß sorgten sogar drei DJs - DJ NOIZECRUSHER, DJ MAURICE AMPERE und DJ PELLEX – für beste Unterhaltung. Gefeiert wurde von 20 Uhr bis Mitternacht zu elektronischen Beats, aber auch zu HipHop. Der Jugendgemeinderat bedankt sich bei allen Helfern und Unterstützern und bittet die Nachbarschaft des Mineralbads in Höfen um Verständnis für die mit der Beachparty verbundenen Beeinträchtigungen.

